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‘Piattaforma’, «confronto coi comitati»
Data: 10-10-2007

“Appena avremo a disposizione tutti i dati, quelli metrici, intendo, convocheremo
un tavolo tecnico ad hoc, con la partecipazione dei due comitati civici”. Così Fausto
Pepe, nelle vesti di sindaco di Benevento, ribadisce l'apertura al confronto, da parte
dell'amministrazione comunale, sul complesso progetto della 'piattaforma logistica'
nell'area delle contrade Olivola e Roseto, rispondendo anche alle contestazioni
mosse dal gruppo di 'Terra nostra'. 
Tuttavia, il primo cittadino non si ferma a un'apertura generica, al contrario fissa
già una scadenza: “Il tavolo tecnico verrà convocato la prossima settimana. E,
ribadisco, vedrà coinvolti entrambi i comitati civici, che noi, come amministrazione
comunale, abbiamo subito riconosciuto”. Sarà questa, quindi, l'occasione per un
'faccia a faccia' che dovrebbe consentire, allo stesso tempo, di affrontare
determinati dubbi sollevati dalle famiglie delle due contrade e di chiarire i passi
avanti compiuti per la realizzazione del progetto. Tutto ciò nella consapevolezza
che “ognuno compie sicuramente il proprio lavoro” e che “chi opera è sempre
soggetto a critiche. Ma, sia chiaro, questa amministrazione comunale sta operando
per il bene di tutta la comunità, non solo della città ma anche della provincia”,
rivendica Fausto Pepe. 
Da un punto di vista prettamente operativo, il percorso fissato dal Comune pare
proseguire regolarmente. “Stiamo andando avanti per definire la fattibilità”, spiega
il primo cittadino. E questa affermazione comprende anche i rilievi contestati da
alcune famiglie: “Certo, i rilievi fanno parte dell'usuale procedimento di
approfondimento. E l'aver mandato dei tecnici per compiere quei rilievi è la
conferma che come amministrazione comunale ci stiamo muovendo
concretamente, coi fatti, non con le parole, per portare avanti un progetto di
sviluppo importante”. E di fronte alla preoccupazione manifestata da alcune
famiglie, Fausto Pepe mostra di comprendere: “Ripeto, abbiamo inviato noi i tecnici
per i rilievi, forse, però, non c'è stata una comunicazione in tempi rapidi. Però
vorrei fosse chiaro che stiamo operando come amministrazione comunale, non
come una sorta di controparte”. 
Questo concetto verrà ribadito direttamente ai rappresentanti dei due comitati
civici. Come detto, un primo tavolo tecnico 'allargato' è previsto per la prossima
settimana: in discussione ci saranno, con molta probabilità, i dati metrici. Come
ribadito dal primo cittadino: “Stiamo proseguendo con lo studio di fattibilità, e
avremo i primi dati metrici sulle aree coinvolte. Da lì partiremo per il confronto con
i cittadini”.
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